

Erste Hilfe Lehrgang beim DRK am 03.02.2024

17 Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder nahmen an der Ersthelferausbildung beim Deutschen Roten Kreuz an der HansasträÙe teil.

Der Kurs vermittelte am Samstag den 03.02.2024 von 9.00 bis 17.00 Uhr Kenntnisse über Erste-Hilfe-MaÙnahmen bei Wunden, verschiedenen Verletzungen und Notfällen und bei akuten Erkrankungen. Es wurden die möglichen RettungsmaÙnahmen aus der Sicht eines Ersthelfers besprochen, die eingeleitet werden können oder müssen, bis die Rettungssanitäter bzw. der ärztliche Notdienst eintrifft.



GroÙen Raum wurden auch praktischen Übungen, wie die Erstversorgung von Verletzungen, die stabile Seitenlage, die Abnahme eines Fahrrad- oder Motorradhelms, der Umgang mit einem Defibrillator, Beatmung und Herzdruckmassage eines Bewusstlosen eingeräumt.



Vorsitzender Manfred Krister

Erstelldatum 05.02.2024

